

小樽市立長橋小学校だより

令和6年7月22日発行 No. 5



ながはし

【重点教育目標】

いきいきと学び 未来を創る
長橋の子

<学校教育目標> かしこく なかよく たくましく



長橋小HP

『時間は人生で最も貴重な資源である』

校長 及川年彦

今日は1学期終業式、担任から子どもたちに通知表が手渡されます。校長として一枚一枚に目を通して、本校の子どもたちの成長を思い浮かべることができて、とても幸せな気持ちになりました。通知表を手にとると、どうしても「すぐれている」や「今後も努力が必要」の数がいくつとか、生活態度がどうか目にいきがちで、ついつい「もっと〇〇しなさい」という話になってしまうのですが、通知表の限られたスペースには、お子さまの頑張りや担任の思いがギュッと凝縮されています。まずは、通知表をお子さまと一緒に眺めながら、その頑張りと一緒に喜んでいただき、一言、「2学期は、どんなところを頑張ってみようか」と一緒に考えるきっかけとなっていただければ、うれしい限りです。

さて、明日から30日間の夏休みとなります。30日間は、時間になると720時間です。この時間は誰もが平等に同じ速さで過ぎていきますが、どう過ごすかは人それぞれです。『時間は人生で最も貴重な資源である』はソフトバンクグループの孫正義会長の言葉です。夏休み中も、貴重な資源である『時間』を自分のために有効活用する方法として次の4つを紹介します。

①起きる時間、寝る時間を一定にする。

時間を有効に活用するためには、生活リズムを整えることが大切です。

②勉強の意義や目的を明確にする。

小学生にとっても将来について考えておくことに「早すぎる」ということはありません。「〇〇ができるようになりたい。」「〇〇という職業に就きたい。」等、意義や目的が明確になれば、やるべきことも明確になるはずで。

③やるべきことの期限（ゴール）を明確にする。

「いつまで」に「何をやるか」をはっきりさせることで、今やるべきことが整理され、取り組みやすくなります。

④本当に必要な時間を生み出す。

自分の生活を振り返り、「やらないことを決める＝不要な時間を減らす」ことで、本当に必要なことにかかる『時間』を生み出すことができます。「今自分がやっていることは、本当に今必要か？」と自問自答してみてください。

保護者の皆様には、お子さんの時間の使い方についてのアドバイスや勉強に集中できる環境づくりにご協力をお願い申し上げますとともに、先日配信した「夏休みの生活について」や児童会代表委員の皆さんが作成した「夏休みのきまり」(お子さんの端末で見ることができます)をもとに安全・安心な夏休みを過ごすことができるようお願い申し上げます。また、地域の皆様には、子どもたちの安全・安心について、引き続き「目配り、気配り」をどうぞよろしくようお願い申し上げます。

～7月の出来事など～

サポート教室について



7月23日・24日の2日間、「夏休みサポート教室」が行われます。たくさんの子どもたちから申し込みがありました。

持ち物等については「tetoru」で連絡してありますが、今回は各自の「クロームブック」に夏休みの課題が入っています。課題に取り組む場合は、忘れずに持参させてください。

3校合同修学旅行発表会について

7月18日に塩谷小、幸小の6年生と本校の6年生がオンラインで修学旅行のまとめを発表しました。互いのまとめ方



や発表のよさを学ぶとともに、来年の長橋中学校での出会いが楽しみになりました。

保護者アンケートご協力をお願い

先日、「tetoru」にて配信しております「保護者アンケート」では、既に多くの皆様よりご回答いただいております。アンケートは**今月の26日（金）**まで受け付けておりますので、未回答の皆様のご回答をどうぞよろしくお願いいたします。

2学期始業式は8月22日（木）です。

当日は短縮3時間授業となります。給食はありませんのでご注意ください。翌日は、学期初めで全校5時間授業となり、この日から給食がスタートとなります。

エアコン設置、着々と進行中！

今週に入り、エアコン設置の工事が本格的に始まっています。校舎裏側の外壁には、4階までの足場が組まれています。下から見上げた足場の様子はなかなか壮観です。



今後、8月9日（金）の試運転に向けて室外機と室内機の設置が進んでいきます。



2学期から全ての普通教室で稼働できる予定です。楽しみにしててください。

潮ねりこみについて

今月27日（土）の「潮ねりこみ」に参加する『長橋小学校のねりこみ隊』は「14時12分」にサンモール一番街を出発します。整列時刻は10分前の「14時02分」です。当日は記念写真の撮影も予定しています。その時間も加味し、「13時40分」を集合時刻といたします。慌ただし動きとなりますが、ご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

また、23日（火）の練習前に、お手伝いくださる皆様と打ち合わせを行います。

17時30分からの予定です。どうぞよろしくお願いいたします。



©小梅潮まつり実行委員会

※夏休み中の運動習慣について

本日より、30日間の「夏休み」となります。いつもよりも5日間長く家庭で過ごすこととなりますので、運動習慣など含めた「生活リズム」を整えることがより大切になります。今年は本校の保体委員が作成した「夏休みかんたん運動動画」がお子さんの端末のクラスルームにて紹介されており、文字通り「かんたん」に身体を動かすことができます。保体委員の子どもたちが一生懸命作った動画です。ぜひ、お子さんとご覧いただき、ご家庭で「かんたん運動」に取り組んでみてください。